

Communiqué de presse

Lamballe-Armor, le mercredi 26 novembre 2025

LA FAUNE ET LA FLORE DES LANDES DE LA POTERIE : PRIX IMPACT BRETAGNE 2025

L'agglomération Lamballe Terre & Mer et la Ville de Lamballe-Armor s'investissent dans la préservation et la valorisation du site des Landes de La Poterie. Dans ce cadre, elles poursuivent leur collaboration pour aménager la route des Landes, aujourd'hui voie verte communale, afin d'améliorer les conditions de découverte du site, d'accueil du public et d'accessibilité vers le cœur des landes. Cette action, soutenue par la Fondation du patrimoine, a été sélectionnée dans le cadre du Prix Impact Bretagne 2025 et a aujourd'hui lauréate.

Le Prix Impact Bretagne 2025

Ce Prix est décerné par la Fondation du Patrimoine. Il récompense les projets de restauration du patrimoine exemplaires ayant un fort impact pour le développement de nos territoires.

12 projets bretons ont été sélectionnés selon 3 catégories (économique et touristique, environnementale, formation-transmission des savoir-faire) et ont été soumis au vote du public du 3 au 16 novembre 2025. 3 projets lauréats (1 par catégorie) ont remporté chacun une dotation de 20 000 €.

C'est dans ce cadre que le projet « La faune et la flore des Landes de La Poterie » a été sélectionné dans la catégorie des projets ayant un impact environnemental et a remporté le Prix Impact Bretagne 2025 avec 2602 votes, soit 19% du total pour les 12 projets (13 392 votes).

En savoir plus sur le projet

Espace naturel d'une richesse exceptionnelle, le site des Landes de La Poterie est un lieu emblématique du territoire, reconnu pour son histoire et pour sa faune et sa flore remarquables.

Afin de préserver les amphibiens (rainettes, grenouilles ou autres salamandres) qui y vivent, une route limitrophe a été fermée à la circulation. L'enjeu est désormais de transformer ce site en un espace pédagogique ouvert à tous, où chacun pourra découvrir les atouts naturels, historiques et culturels des Landes.

Pour accueillir le public dans le respect du lieu, plusieurs aménagements seront créés :

- une structure d'accueil avec des places de parking et un verger,
- des observatoires pour découvrir la faune et la flore,
- des chemins réalisés en bois local et en bauge, matériaux respectueux de l'environnement.

Estimé à 215 000 €, le projet est porté par Lamballe Terre & Mer et la Ville de Lamballe-Armor, dans une démarche durable et participative.

Retrouvez le projet sur les sites lamballe-terre-mer.bzh et lamballe-armor.bzh

Contact presse - Florence Baëhl - florence.baehl@lamballe-terre-mer.bzh